

ごしょうらきた

地区振興会だより

7
月号

No.25



会長就任のご挨拶

日頃より御所浦北地区振興会の活動には、ご理解とご支援をいただき誠にありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

さて、この度御所浦北地区振興会の会長を前会長の大野義富様より引き継ぐ事となり、その重責を痛感しております。会長というには未熟な点が多々あると思いますが、役員をはじめ地域の皆様のご協力をいただき微力ながら、北地区振興会を盛り上げていきたいと思っています。

今後の事業内容につきましては、新型コロナ感染の状況を考慮して、今までの事業を継続しながら新しい事業にもチャレンジしていきたいと思っていますので、今後ともより一層のご理解とご協力をお願いいたします。

最後に、10年間北地区の為にご苦労頂きました、大野義富様に感謝とお礼の言葉を申し上げまして会長就任のご挨拶とさせていただきます。

御所浦北地区振興会長 亀平 恒喜



【令和4年度 行事予定】

7月17日	一日一汗運動
7月末	地引網
8月14・15日	納涼祭
9月4日	一斉避難訓練
9月10日	十五夜
9月11日	敬老会
9月18日	環境美化作業
10月2日	御所浦北地区運動会
10月16日	地区祭り
1月7日	鬼火焼き
1月22日	旧北小通学路(山側)整備
2月5日	ウォーキング大会

※コロナウイルス感染状況にて変更あり

4月20日、御所浦北地区振興会の定期総会を行いました。令和3年度事業・決算報告、令和4年度事業・予算、役員改選及びふるさと応援交付金の使途(御所浦北グラウンドナイター増設)について協議し、承認を頂きました。

《退任のあいさつ》

テキパキとやるべき事を適確に指示し、大きな眼で物事と対峙するより、愚鈍に見えても良い、人の嫌がる、きつい仕事を率先してやる、そういうリーダー像しか自分には描けない。そう思って振興会会長を引き受けて、いつの間にか10年経ってしまいました。皆さんの協力なしには続けてこれなかったでしょう。感謝申し上げます。

問題山積みの北地区です。子供が少ない。お年寄りが目立つ。崩れそうな崖がいっぱいある。加えて新型コロナの影響で振興会主催の活性化事業もままなりません。人身を一新して再出発するにはよい機会かも知れません。肩の荷を降ろしてホッとする気はありません。側面から亀平新会長を支えて行くつもりです。重ねて、10年に亘る皆様のご協力、誠にありがとうございます。
前会長 大野義富

昭和・令和写真館



昭和30年頃



令和4年6月

御所浦北地区振興会役員（敬称略）

会長	亀平 恒喜	副会長	浦中 幸生
副会長	尾田 住一	理事	草野 千尋
顧問	大野 義富	理事	浦田 譲治
理事	益田 輝明	監事	村上 龍子
監事	小平 義正		

《編集後記》



少しずつですがコロナ禍でも行事・イベントが開催出来るようになりました。振興会でも感染状況を見ながら、感染防止に気を付け開催していきたいと思っています。

今年度、大野義富前会長より亀平恒喜新会長へと引き継がれる事になりました。これからも、亀平会長共々よろしく願いいたします。(N.M)

グラウンドゴルフ大会

5月15日(日)御所浦北グラウンドゴルフ大会を開催しました。小雨の降る天気でしたが、小学生から年配の方まで楽しくプレーされ、ホールインワン賞も13個、好プレー・珍プレーありの賑やかな大会となりました。大会の後は抽選会を行い、こちらも楽しい時間を過ごせました。



鬼火焼き

1月上旬、各地区にて鬼火焼きが行われ、無病息災の願いを込め、鏡もちなどを焼き、地域の方々と楽しまれていました。



△崎浦地区



△横浦地区



△杉浦地区

弁慶ヶ岳登山

昨年になりますが、取材を兼ねて弁慶ヶ岳(197.36m)に登ってきました。大変な道のりでしたが頂上付近からの眺めは絶景で、御所浦と牧島を結ぶ中瀬戸橋や遠くの方まで見渡せ、きれいな景色が見られました。



旧御所浦北小校門



段々畑の跡



弁慶ヶ岳頂上



頂上からの青空



美化作業

5月8日(日)御所浦北グラウンドの除草作業を行いました。早朝より大勢の方々によって、北グラウンド・北体育館周り・ふれあい塾弁慶ヶ岳周りもすっきりしました。皆さんのおかげできれいになりました!



ありがとう
ございました!



ふるさと応援交付金お礼 北グラウンドナイター増設

毎年、御所浦北地区振興会にと『ふるさと応援交付金』の寄付を頂いています。今年度、天草市より御所浦北地区グラウンドに4基のナイターを設置して頂き、1基はふるさと応援交付金より支出いたしました。振興会、社会体育や消防訓練など地域活動に使わせて頂きます。

☆ふるさと応援交付金寄付者(氏名公募同意者のみ)
・池尾正志様 ・尾崎勝巳様 ・村上千亜紀様 他
9件の寄付が、御所浦北地区振興会へとありました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

前のナイター設備は雨の降った後など、点灯しない時があり大変でした。これからは日が落ちても安心して活動が出来るようになりました。

